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PODER EXECUTIVO

ATOS DO PREFEITO

P O R T A R I A Nº 1511/2012-SEMAD

O Prefeito da Cidade, usando das atribuições que lhe são conferidas 
por L E I,

R E S O L V E:
N O M E A R, a contar de 01 de março de 2012, FÁBIO ANTONIO 
SANTOS DA SILVA - Matrícula nº 93383, para exercer o Cargo em 
Comissão de Assessor Operacional, Símbolo CCAG, da Secretaria 
Municipal de Serviços Públicos.
PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE MERITI, em 16 
de março de 2012.
      

SANDRO MATOS, PREFEITO

PORTARIA Nº 0365/2012-SEMAD

O PREFEITO DA CIDADE, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por LEI,

R E S O L V E:                                              
N O M E A R, a partir de 06 de fevereiro de 2012, em virtude 
de habilitação em Concurso Público nº 001/2011-Edital-001/11-
-Fundação Trompowsky, homologado através do Decreto nº 
5234/2011, de 30.09.11, INGRID DOS REIS NOVAES - matrícula 
nº 9688, para ocupar o Cargo de Professor II, GFM Classe I, da 
Secretaria de Educação e Cultura, conforme despacho exarado 
nos autos do Processo   N º 18856/2011 - Classificação 38º lugar.
PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE MERITI, 31 
de janeiro de 2012.

SANDRO MATOS, PREFEITO

P O R T A R I A Nº 1512/2012-SEMAD

O Prefeito da Cidade, usando das atribuições que lhe são conferidas 
por L E I,

R E S O L V E:
N O M E A R, a contar de 01 de março de 2012, FÁBIO DO 
CARMO DA SILVA - Matrícula nº 93384, para exercer o Cargo em 
Comissão de Assessor Operacional, Símbolo CCAG, da Secretaria 
Municipal de Serviços Públicos.
PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE MERITI, em 16 
de março de 2012.
       

SANDRO MATOS, PREFEITO

P O R T A R I A Nº 1513/2012-SEMAD

O Prefeito da Cidade, usando das atribuições que lhe são conferidas 
por L E I,

R E S O L V E:
N O M E A R, a contar de 01 de março de 2012, FERNANDO 
NOBRE DA SILVA - Matrícula nº 93385, para exercer o Cargo em 
Comissão de Assessor Operacional, Símbolo CCAG, da Secretaria 
Municipal de Serviços Públicos.
PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE MERITI, em 16 
de março de 2012.
        

SANDRO MATOS, PREFEITO

P O R T A R I A Nº 1514/2012-SEMAD

P O R T A R I A Nº 1515/2012-SEMAD

O Prefeito da Cidade, usando das atribuições que lhe são conferidas 
por L E I,

R E S O L V E:
N O M E A R, a contar de 01 de março de 2012, GILSON RONAL-
DO PINHEIRO DE SOUSA - Matrícula nº 93387, para exercer 
o Cargo em Comissão de Assessor Operacional, Símbolo CCAG, 
da Secretaria Municipal de Serviços Públicos.
PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE MERITI, em 16 
de março de 2012.
     

SANDRO MATOS, PREFEITO

P O R T A R I A Nº 1516/2012-SEMAD

O Prefeito da Cidade, usando das atribuições que lhe são conferidas 
por L E I,

R E S O L V E:
N O M E A R, a contar de 01 de março de 2012, GLAUCIA FRAN-
CISCA DE LIMA SANTOS - Matrícula nº 93388, para exercer o 
Cargo em Comissão de Assessor Operacional, Símbolo CCAG, da 
Secretaria Municipal de Serviços Públicos.
PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE MERITI, em 16 
de março de 2012.
        

SANDRO MATOS, PREFEITO

P O R T A R I A Nº 1517/2012-SEMAD

O Prefeito da Cidade, usando das atribuições que lhe são conferidas 
por L E I,

R E S O L V E:
N O M E A R, a contar de 01 de março de 2012, JOÃO FERREIRA 
DE FARIA - Matrícula nº 93389, para exercer o Cargo em Comissão 
de Assessor Operacional, Símbolo CCAG, da Secretaria Municipal 
de Serviços Públicos.
PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE MERITI, em 16 
de março de 2012.
          

SANDRO MATOS, PREFEITO

P O R T A R I A Nº 1518/2012-SEMAD

O Prefeito da Cidade, usando das atribuições que lhe são conferidas 
por L E I,

R E S O L V E:
N O M E A R, a contar de 01 de março de 2012, JOILTON LIMA 
DA SILVA - Matrícula nº 93390, para exercer o Cargo em Comissão 
de Assessor Operacional, Símbolo CCAG, da Secretaria Municipal 
de Serviços Públicos.
PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE MERITI, em 16 

P O R T A R I A Nº 1519/2012-SEMAD

O Prefeito da Cidade, usando das atribuições que lhe são conferidas 
por L E I,

R E S O L V E:
N O M E A R, a contar de 01 de março de 2012, JORGE CLAU-
DIO MOREIRA DO NASCIMENTO - Matrícula nº 93391, para 
exercer o Cargo em Comissão de Assessor Operacional, Símbolo 
CCAG, da Secretaria Municipal de Serviços Públicos.
PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE MERITI, em 16 
de março de 2012.
      

SANDRO MATOS, PREFEITO

P O R T A R I A Nº 1520/2012-SEMAD

O Prefeito da Cidade, usando das atribuições que lhe são conferidas 
por L E I,

R E S O L V E:
N O M E A R, a contar de 01 de março de 2012, JORGE LUIS DA 
CUNHA - Matrícula nº 93392, para exercer o Cargo em Comissão 
de Assessor Operacional, Símbolo CCAG, da Secretaria Municipal 
de Serviços Públicos.
PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE MERITI, em 16 
de março de 2012.
       

SANDRO MATOS, PREFEITO

P O R T A R I A Nº 1521/2012-SEMAD

O Prefeito da Cidade, usando das atribuições que lhe são conferidas 
por L E I,

R E S O L V E:
N O M E A R, a contar de 01 de março de 2012, JOSÉ LUIZ 
DE ANDRADE - Matrícula nº 93393, para exercer o Cargo em 
Comissão de Assessor Operacional, Símbolo CCAG, da Secretaria 
Municipal de Serviços Públicos.
PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE MERITI, em 16 
de março de 2012.
      

SANDRO MATOS, PREFEITO

P O R T A R I A Nº 1522/2012-SEMAD

O Prefeito da Cidade, usando das atribuições que lhe são conferidas 
por L E I,

R E S O L V E:
N O M E A R, a contar de 01 de março de 2012, JOSE MARINHO 
DOS SANTOS - Matrícula nº 93394, para exercer o Cargo em 
Comissão de Assessor Operacional, Símbolo CCAG, da Secretaria 
Municipal de Serviços Públicos.
PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE MERITI, em 16 
de março de 2012.
      

SANDRO MATOS, PREFEITO

P O R T A R I A Nº 1523/2012-SEMAD

O Prefeito da Cidade, usando das atribuições que lhe são conferidas 
por L E I,

R E S O L V E:
N O M E A R, a contar de 01 de março de 2012, JOSELITA 
JANAINA DOS SANTOS - Matrícula nº 93395, para exercer o 
Cargo em Comissão de Assessor Operacional, Símbolo CCAG, da 
Secretaria Municipal de Serviços Públicos.
PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE MERITI, em 16 
de março de 2012.
      

SANDRO MATOS, PREFEITO

de março de 2012.
      

SANDRO MATOS, PREFEITO

O Prefeito da Cidade, usando das atribuições que lhe são conferidas 
por L E I,

R E S O L V E:
N O M E A R, a contar de 01 de março de 2012, FRANCISCO 
PEREIRA DA SILVA - Matrícula nº 93386, para exercer o Cargo 
em Comissão de Assessor Operacional, Símbolo CCAG, da Secre-
taria Municipal de Serviços Públicos.
PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE MERITI, em 16 
de março de 2012.
       

SANDRO MATOS, PREFEITO
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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE 

DESENVOLVIMENTO URBANO

Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e onze, às qua-
torze horas e trinta e cinco minutos, nas instalações da Secretaria 
Municipal de Educação localizada na Avenida Presidente Lincoln, 
nº 899, 4º andar, Jardim Meriti, São João de Meriti-RJ, deu-se início 
a reunião do Conselho de Desenvolvimento Urbano - CMDU, com 
a presença dos representantes do poder público e da sociedade civil 
organizada, como segue: Samuel Chuster - Presidente do Conselho, 
Fátima Valéria L. da Costa - representante da (SEMOB) e Mari-
nelia Aparecida Martins Veiga (SEMOB); Valdenice Pimentel dos 
Santos- secretária executiva (ABM); Maria dos Santos - titular 
(ODARA); srª Mirian Rodrigues dos Santos - titular (SHRBSF); 
Mônica Brasil - suplente da (SEMDOURB), Eduardo Sales Ribeiro 
Soares- titular da (OAB), Fatima Cristina Fonseca - suplente da 
(ACEME), Kaline Soares Marcelino - Suplente da (DEFESA CI-
VIL), Luiz Alberto Aguieiras -titular (CET MERITI), e convidados 
do presidente do conselho o srº Passos e a srª Claudia engenheiros 
do Consorcio Novo Meriti. Iniciada a reunião, o srº Samuel abriu 
a reunião dizendo que advertiu por escrito ao consorcio por não ter 
cumprido o cronograma físico da obra e reconhece que acontecem 
imprevistos e que a drenagem do Vilar depende de terem sido 
feito os dutos e quanto ao asfalto que não chega devido a usina 
de asfalto esta dando sempre problemas, questionou também por 
que ao se abrir uma frente de trabalho não a fecha antes de iniciar 
outra, a srª Miriam comentou sobre os transtornos que a obra causa 
aos moradores, e as empresas do local como Hospital da Mulher, 
escolas, e etc, e que o desvio do trânsito para ruas secundárias 
tem arrebentado a fiação e prejudicando o asfalto dessas ruas e 
também sobre a poeira que tira toda visão dos carros e o caminhão 
que molha a rua passa poucas vezes ocasionando prejuízos a saúde 
e reclamações das locadoras de auto.O srº Luiz falou que não foi 
notificado do desvio do trânsito. O srº Passos falou que tem cau-
sado incômodo aos moradores e um impacto negativo para o meio 
ambiente, afirmou também que as obras foram concluídas, as de 
drenagem, mas como não chegou o asfalto não tem como testar se 
está funcionando bem, argumentou que antes o município tinha 
áreas permeáveis, sem asfalto o solo absorvia as águas das chuvas, 
mas não tendo mais essas áreas as águas correm para os canais e 
que se estes não forem dragados (limpos) não conterão essas águas 
ocorrendo novamente as enchentes, e todas as exigências feitas pela 
prefeitura e a caixa estão sendo cumpridas. O srº presidente disse 
que antes a caixa exigia que a empresa se responsabilizasse pelo lado 
social de uma obra, mas agora é uma firma à parte para orientar a 
população sobre a importância da obra para que continuem fazendo 
a manutenção da mesma. Disse também que a população joga lixo 
em rios limpos arranca o guarda- corpo de pontes, eles precisam ser 
conscientizados, não é a secretaria de obras que fiscaliza o trabalho 
social, mas se perceber alguns problemas podem nos comunicar. 
A srª Valeria disse que quem fiscaliza o serviço social é a caixa, 
o presidente falou que o governo se perdeu, mas já esta fazendo 
um novo plano de serviço, encomendou um estudo que obrigará 
aos comitês funcionarem, e nada será feito sem a participação da 
sociedade, o governo não quer mais obras eleitoreiras, mas obras 
que funcionem que dê infra estrutura, disse também que o prefeito 
conseguiu obras para dar cara nova a cidade, remodelagem do 
centro de São João e entrou também a drenagem e reurbanização. 
A srª Miriam cobrou a construção de equipamentos sociais para as 
localidades atendidas pelo PAC, como creches. O srº Samuel pediu 
a secretaria de educação para fazer levantamento da carência e pro-
curar terrenos para construir creches. A srª Fátima perguntou qual 
o critério para ter uma base de obras? São Mateus, por exemplo, 
enche muito e não se vê essa tal igualdade prometida pelo prefeito, 
que atenderia a todos os bairros do município, o srº Samuel falou 
que vai ver a necessidade como técnica do problema trazido pelo 
Vereador Dorindo, em todo município tem problemas muito sérios, 
por não terem tronco coletor publico de esgoto, o vereador solicitou 
mudar as manilhas para outras maiores, o srº Samuel falou que o 
esgoto é lançado na canalização de águas pluviais e todas as redes 
são subdimensionadas, como tudo é jogado na rede de esgoto tudo 
vai para as redes pluviais, e toda cidade precisa ser feita. Que ele 
falou também que um problema grave é o esgoto lançado nas águas 
pluviais contaminam o lençol freático, toda construção teria que 
ter fossa e filtro mas ninguém faz isso. O srº Passos falou que a 
obra é muito complexa, que o certo seria pegar uma avenida e vir 
fazendo tudo e não pegar pequenos trechos ou metade da pista, 
depois a outra, e que a primeira estará sendo danificadas inclusive 
as calçadas, e com relação ao prazo de entrega da obra eles estão 

anos. A srª Minam falou sobre o volume de água que desce dos 
morros pavimentados, para onde vai toda essa água? O srº Passos 
respondeu que elas vão para um subterrâneo através da rede, o srº 
Samuel falou que foi feito uma escada, cada vez que a água desce 
um degrau vai para uma tubulação. O srº Passos disse que estão com 
70% da drenagem pronta e programados para trabalhar sábado e do-
mingo o que fazem em situações emergenciais e os dois caminhões 
molham as ruas todos os dias. A srª Miriam falou que os caminhões 
precisam passar a noite por causa dos problemas respiratórios e 
ninguém enxerga os enormes buracos com tanta poeira, e quando 
chove não dá para ver a profundidade dos buracos, ela falou também 
que é preciso organização e planejamento ou acontecerão acidentes 
e a prefeitura terá problemas na justiça. O srº presidente disse que 
a prefeitura não pode mudar os itens da planilha da construtora. 
O srº Passos disse que todo esforço está sendo e será feito já que 
a construtora é a maior interessada por causa dos prejuízos, a srª 
Valdenice perguntou qual é a previsão para o término das obras? 
O srº passos falou que é em fevereiro de dois mil e doze, mas que 
determinadas situações poderão comprometer esse prazo. A pauta 
para próxima reunião resolver sobre o conselheiro do Rotary, a 
reunião encerrou-se às 16h30minhs da qual eu Marinelia Apare-
cida Martins Veiga matricula 86432, lavrei a presente ata, que foi 
aprovada e assinada por todos.

São João de Meriti, 26 de outubro de 2011.

Samuel Chuster
Presidente

Fatima Valeria L.da Costa                                   Maria dos Santos 
Membro                                                                             Membro
     
Luiz Alberto Aguieira                                Valdenice P. dos Santos 
Membro                                                           Secretária executiva
     
Kaline Soares Marcelino          Eduardo S.R.Soares 
Membro                                                                            Membro
                              
Marinelia A.M.Veiga                         Mirian Rodrigues dos Santos
Membro      Membro

Monica Brasil     Fatima Cristina Fonseca
Suplente        Suplente

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRASP O R T A R I A Nº 1524/2012-SEMAD

O Prefeito da Cidade, usando das atribuições que lhe são conferidas 
por L E I,

R E S O L V E:
N O M E A R, a contar de 01 de março de 2012, JULIANO SILVA 
GONÇALVES - Matrícula nº 93396, para exercer o Cargo em 
Comissão de Assessor Operacional, Símbolo CCAG, da Secretaria 
Municipal de Serviços Públicos.
PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE MERITI, em 16 
de março de 2012.
   

SANDRO MATOS,  PREFEITO

P O R T A R I A Nº 1525/2012-SEMAD

O Prefeito da Cidade, usando das atribuições que lhe são conferidas 
por L E I,

R E S O L V E:
N O M E A R, a contar de 01 de março de 2012, LUIZ CARLOS 
DA COSTA MARTINS - Matrícula nº 93397, para exercer o 
Cargo em Comissão de Assessor Operacional, Símbolo CCAG, da 
Secretaria Municipal de Serviços Públicos.
PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE MERITI, em 16 
de março de 2012.
      

SANDRO MATOS, PREFEITO

P O R T A R I A Nº 1526/2012-SEMAD

O Prefeito da Cidade, usando das atribuições que lhe são conferidas 
por L E I,

R E S O L V E:
N O M E A R, a contar de 01 de março de 2012, LUIZ CLAU-
DIO DELFHIM - Matrícula nº 93398, para exercer o Cargo em 
Comissão de Assessor Operacional, Símbolo CCAG, da Secretaria 
Municipal de Serviços Públicos.
PREFEITURA DA CIDADE DE SÃO JOÃO DE MERITI, em 16 
de março de 2012.
       

SANDRO MATOS, PREFEITO

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE 
DESENVOLVIMENTO URBANO

Aos vinte e três dias do mês de novembro de dois mil e onze, às 
quatorze horas e trinta e cinco minutos, nas instalações da Sec-
retaria Municipal de Educação localizada na Avenida Presidente 
Lincoln, nº 899, 4º andar, Jardim Meriti, São João de Meriti-RJ, 
deu-se início a reunião do Conselho de Desenvolvimento Urbano 
– CMDU, com a presença dos representantes do poder público 
e da sociedade civil organizada, como segue: Samuel Chuster – 
Secretário de Obras e Presidente do Conselho, Fátima Valéria L. 
da Costa – Arquiteta, representante da Secretaria Municipal de 
Obras- SEMOB,  Marinelia Aparecida Martins Veiga Secretaria 
Municipal de Obras - SEMOB); Valdenice Pimentel dos Santos- 
secretária executiva, representante da Associação de Bairros de 
Meriti - ABM;  Maria dos Santos - titular – ODARA; srª Mirian 
Rodrigues dos Santos - titular Sindicato de Hotéis, Restaurantes, 
Bares e Similares da Baixada e Sul Fluminense -SHRBSF; Elza 
Silva Vieira – Titular da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Econômico e Ordem Urbana -SEMDOURB,  Fátima Cristina 
Fonseca – suplente da Associação Comercial Empresarial de São 
João de Meriti - ACEME, Kaline Soares Marcelino – Suplente da 
DEFESA CIVIL, Tiago Schumacke R. da Silva – representante da 
Companhia de Engenharia de Tráfego - CET MERITI), Jaime de 
Azevedo Fialho – suplente do Secretaria Municipal de Ambiente e 
Defesa Civil - SEMADEC e convidado do presidente do conselho 
o srº Itair Hygino Jr Subsecretário Planejamento e Gestão. Iniciada 
a reunião, a srª Fátima falou que o buraco da ciclovia foi fechado e 
que a Defesa Civil não foi inspecionar o prédio da ACEME, solici-
tado na reunião anterior, que está com rachaduras.  A srª Marinelia 
informou sobre a pauta, que fala da sugestão da Conselheira Mírian 
Rodrigues, de que a Lei que criou este Conselho fosse alterada, para 
ser atualizada, de acordo com a estrutura administrativa municipal 
atual, e que foi apoiada pela Conselheira Angélica na reunião 

DECISÃO PROCESSO – 5032/2012.

1 – À  luz  dos  pareceres  da Procuradoria Geral do Município 
e da  Secretaria  Municipal de Controle Interno RATIFICO a in-
exigibilidade de licitação, com fulcro no artigo 25, inciso III, da 
Lei de Licitações e Contratos, e ADJUDICO a despesa a Empresa  
KEP JAN TECNOLOGIA EM VIDEO PRODUÇÃO LTDA, no 
valor de R$ 44.400,00 (quarenta e quatro mil e quatrocentos reais);
2 – À SEMFA para providências de empenho;
3 – Publique-se.
São João de Meriti, 24 de abril de 2012.

SANDRO MATOS, PREFEITO

DECISÃO PROCESSO – 3853/2012.

1 – À luz do parecer da Secretaria Municipal de Controle Interno 
HOMOLOGO o certame licitatório,  na  modalidade  Pregão  
nº  013/2012,  e  ADJUDICO  a  despesa  à  empresa PONTO 
PRODUÇÕES E EVENTOS LTDA - EPP.,   no    valor    de   R$ 
175.000,00 (cento e setenta e cinco mil reais);
2 – À SEMFA para emissão da nota de empenho;
3 – À PGM para lavratura do termo de contrato;
4 – Publique-se.

São João de Meriti, 26 de abril de 2012.

SANDRO MATOS, PREFEITO



São João de Meriti
Quinta-feira, 26 de abril de 2012
Ano X N° 34554

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE 
DESENVOLVIMENTO URBANO

Aos vinte e um dias do mês de dezembro de dois mil e onze, às 
quatorze horas e trinta e cinco minutos, nas instalações da Secre-
taria Municipal de Educação, localizada na Avenida Presidente 
Lincoln, nº 899, 4º andar, Jardim Meriti, São João de Meriti-RJ, 
deu-se início a reunião do Conselho de Desenvolvimento Urbano 
– CMDU, com a presença dos representantes do poder público e 
da sociedade civil organizada, como segue: Samuel Chuster, Se-
cretário de Obras e Presidente do Conselho, Fátima Valéria L. da 
Costa, Arquiteta, e Marinelia Aparecida Martins Veiga, Assessora 
Técnica, membros representantes da Secretaria Municipal de Obras 
– SEMOB;  Valdenice Pimentel dos Santos, secretária executiva, 
membro representante da Associação de Bairros de Meriti - ABM;  
Maria dos Santos, membro representante da  – ODARA; Newton 
P. de Almeida, membro representante da Secretaria Municipal de 
Ambiente e Defesa Civil – SEMADEC; e o Sr. Itair Hygino Jr, 
Subsecretário de Planejamento e Gestão, convidado pelo presidente 
do conselho. Atendendo ao disposto no regimento interno deste 
conselho, no seu capitulo 2, seção 2, artigo 5º, parágrafo 2º, uma 
vez que não foi alcançado o quorum mínimo. Ficou decidido pelo 
voto dos presentes que ao invés da reunião ser remarcada para o dia 
28/12/2011, tendo em vista o período festivo de encerramento ano, 
a mesma será realizada no próximo dia  03 DE MAIO 2012,Com 
a mesma pauta prevista na reunião anterior, ou seja: orçamento e 
projeto do calçadão do bairro Jardim Metrópole, e projeto social 
do Morro do Pau Branco. Foi também decidido colocar na pauta 
os seguintes assuntos: Substituição da Instituição ODARA. Eu Val-
denice Pimentel dos Santos, secretaria executiva, lavrei a presente 
ata, que segue aprovada e assinada por todos os membros presentes.
São João de Meriti, 21 de dezembro de 2011.

Samuel Chuster
Presidente

Maria dos Santos                                   Fátima Valéria L. da Costa
Membro                                                                             Membro

Valdenice Pimentel dos Santos                     Newton P. de Almeida
Secretaria executiva                                                            Membro

Marinelia Aparecida M. Veiga
Membro

PODER LEGISLATIVO

PORTARIA Nº. 259/2012-MD.

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO 
JOÃO DE MERITI, no uso das atribuições que lhe são conferidas 
por lei,

R  E  S  O  L  V  E:

NOMEAR, a Comissão de Licitação e Pregoeiro, constituída por 
CARLOS MAGNO PEREIRA DA SILVA, matricula nº. 1622-
04, LEANDRO SILVA DOS SANTOS, matricula n°. 1094-01, 
ROGERIO WERNECK AYRES,  matricula nº. 1102-06 e pelos 
servidores efetivos ALFREDO DE ALMEIDA BRUM, Analista 
Legislativo, matricula n°. 0.00042-6 e EVONIR CARLOS DO 
ESPIRITO SANTO, Auxiliar Legislativo, matricula nº.  0.00043-4, 
designando o primeiro como Presidente da Comissão de Licitação e 
Pregoeiro, o segundo como Pregoeiro Substituto e os demais como 
membros da equipe de apoio, em atendimento ao art. 3º. IV,  da 
Lei Federal n°. 10.520/02 e art. 14 da Resolução n°. 1340/10 desta 
Casa Legislativa, a contar de 1º. de março de 2012.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE.

São João de Meriti, em 03 de abril de 2012.

ANTONIO CARLOS TITINHO
Presidente

MARCOS MUILER                                  JOÃO DIAS FERREIRA
1º. Vice-Presidente              2º. Vice-Presidente

CARLOS ROBERTO BEBETO                          JOEL RODRIGUES
1º. Secretário                                                                      2º. Secretário

ATA DA AUDIÊNICA PÚBLICA PARA DEMONSTRAÇÃO 
DO 1º, 2º E 3º TRIMESTRE  DE 2011,  DOS RELATÓRIOS 

DAS ATIVIDADES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 
SAÚDE DE SÃO JOÃO DE MERITI,  REALIZADA NO 

PLENÁRIO SERGIO LUIZ DA COSTA BARROS, PALÁCIO 
PROF. MOISÉS HENRIQUE DOS SANTOS – CÂMARA MU-
NICIPAL - À RUA DEFENSOR PÚBLICO ZILMAR DUBOC 

PINAUD, 77, VILAR DOS TELES, NESTA CIDADE.
               
Às dezesseis horas  do dia vinte e um de março de dois mil e doze, 
na Câmara Municipal de São João de Meriti, Plenário Sergio Luiz 
da Costa Barros, foi convocada por edital Audiência Pública para 
demonstração dos Relatórios do 1º, 2º e 3º Trimestres de 2011, 
referente às atividades da Secretaria Municipal de Saúde,  com 
fundamento no art. 12, da Lei 8689/93 e o Decreto 1651/95. Inician-
do os trabalhos o Presidente da Comissão de Saúde, Higiene e Bem 
Estar da Câmara  Municipal, Vereador Valdecir Dias da Silva regis-
tra a  presença dos Senhores Vereadores Luiz Fernando Barbosa, An-
derson Peçanha, Antonio Carlos Titinho, Presidente da Câmara, Dr. 
Allan Hoppe – Procurador Geral do Legislativo, Leandro da Silva 
Santos – relator de Atas e os representantes da Prefeitura Municipal 
de São João de Meriti, Senhor Alfredo Queiroz – Subsecretário 
Administração de Saúde, Sra. Nilma Moraes – Superintendente 
do Fundo Municipal de Saúde, Alfredo Marangoni – Secretário 
Executivo do Conselho Municipal de Saúde.  Dando continuidade 
o Senhor Presidente da Comissão de Saúde, Higiene e Bem Estar 
determinou que cópias fossem distribuídas para todos os presentes 
dos Relatórios do 1º, 2º e 3º Trimestres do exercício de 2011, das 
Atividades da Secretaria Municipal de Saúde. Após as explanações 
e esclarecimentos feitos pelo representante do Poder Executivo, o 
Senhor Alfredo Queiroz, que também enfatiza que foram atendidas 
todas as pendências registradas na última audiência. Registra ainda, 
que está sendo instalado o programa na Secretaria Municipal de 
Saúde do sistema de acompanhamento das ações diárias da Gestão 
Saúde – SARGSUS, em que todos os atendimentos feitos poderá ser 
acompanhado pela Comissão de Saúde da Câmara, através de uma 
senha fornecida pela Secretaria Municipal de Saúde. Não havendo 
mais nada a ser discutido o Senhor Presidente Vereador Valdecir 
Dias da Silva deu por encerrada  Audiência Pública e determinou a 
lavratura da presente Ata, por mim, Leandro Silva dos Santos  ora 
no exercício das funções de relator de Atas, e conferida por todos 
os membros da Comissão.

CONFERE:   
                         

VALDECIR  DIAS DA SILVA
Presidente da Comissão

 
LUIZ MARCOS DE O. MUILER

Membro

LUIZ FERNANDO BARBOSA ILMO
                                             Membro 

anterior. Solicita que os conselheiros enviem suas propostas de 
alteração por e-mail para que possamos todos juntos avaliá-las e 
encaminharmos ao Legislativo. A srª. Valdenice Pimentel, Secretária 
Executiva  falou da possibilidade de substituir a instituição ODARA 
por outra desde essa esteja ligada a questão habitacional. A srª 
Miriam deu o exemplo, pois já solicitou muitas vezes à Secretaria 
de Serviços Públicos para resolver o problema do esgoto vazando 
em frente à Drogaria Pacheco, por Ofício da SEMDOURB e a água 
suja escorre pela rua até a Clinica Geriátrica, centro de Vilar dos 
Teles, e quando passam os veículos os pedestres acabam tomando 
um banho de água de esgoto, por isso a importância desta alteração, 
já que a Secretaria de Serviços, que foi desmembrada da Secretaria 
de Obras deve Sr membro deste Conselho que não trata apenas de 
grandes obras, mas de todas as intervenções na área urbana da ci-
dade, onde as conservações das obras já realizadas também merecem 
atenção, por isso a importância deste representante e também de 
representação da Secretaria de Planejamento, que é responsável 
por todos os convênios e poderia sanar nossas dúvidas sobre as já 
obras em andamento e dos projetos das que irão ocorrer, como por 
exemplo, as obras do PAC DO MORRO DO PAU BRANCO, que 
no projeto inicial  contemplavam equipamentos, como creches,  
áreas de lazer e outros  mas que pelo que temos sabido, hoje não 
existem mais.  Comenta ainda que  deveria  existir um conjunto de 
intervenções que beneficiasse como um todo aos moradores desta 
área (Morro do Pau Branco- Alto da Bela Vista, por se tratar de  
local com grandes demandas destes serviços e que existe ainda a 
necessidade de esclarecimentos aos moradores sobre questões como 
regularização fundiária, já que os mesmos  tem sido visitado por 
equipes que falam sobre isso e eles não entendem que benefícios 
são estes. A srª Elza Silva sugeriu que fosse encaminhado oficio ao 
conselheiro do Rotary informando que se não mandar representante 
ou não comunicar estará excluído automaticamente deste  Conselho. 
O srº Itair falou que nosso olhar é errôneo sobre este aspecto, obra 
é obra,  estrutura física, o social também faz parte da obra, mas que 
a Secretaria de Planejamento não deveria, ela mesma desenvolver 
trabalhos sociais, que estes deveriam se tratados pela Sec. de Obras, 
como as obras do Parque Analândia e Morro do Pau Branco, que 
também têm projetos sociais.   A srª Valéria, da SEMOB  falou que 
o papel do Conselho é cobrar para que faça acontecer o que foi 
proposto. O srº Itair , da Sec. Planej. falou que nem toda obra do 
PAC tem creche. A srª Elza perguntou ao srº Itair qual é o projeto 
do Morro do Pau Branco? O que se tem feito? O srº Itair respondeu 
que encaminhará aos conselheiros as informações sobre o que se 
tem feito nas obras. A srª Mirian disse que o cliente/morador dos 
locais  das obras precisam ser ouvido sobre as necessidades do seu 
bairro/rua. Srª Fátima  perguntou qual é o critério para determinar 
quais os bairros que serão atendidos por obras?. A srª Valéria falou 
que a maior parte dos recursos  para executar essas obras são do 
Governo Federal, fruto de emendas parlamentares, e que o mu-
nicípio não possui recursos próprios para atender toda a demanda 
da cidade, infelizmente.  A  srª  Maria respondeu que se  leva em 
conta, em primeiro lugar as comunidades mais carentes e mais mo-
bilizadas, já que também é importante que a Comunidade participe 
se organizando para reivindicar melhorias.  A srª Valéria falou que 
isso tem que ser cobrado ao poder público.  A srª Mirian informou 
que a  maioria das obras que o governo consegue aprovar são em 
locais com grande densidade demográfica e pouca infra-estrutura 
de serviços. A srª Valéria informou quanto à questão da densidade 
demográfica, o IBGE teria que fazer um estudo sobre a demanda 
para o município, saber o que os bairros realmente precisam, que no 
governo anterior fizeram obras em escolas que inauguramos neste 
governo e algumas foram novamente reformadas, sendo importante 
que o Prefeito tenha em mãos estas informações e à partir delas,  
realizar seu planejamento sem desperdício de recursos financeiros 
e humanos.  Srº Itair falou que a demanda por obras tem de partir 
das associações de moradores, informado ao Conselho para que 
encaminhem suas necessidades ao Executivo. A srª Mirian solici-
tou novamente que fosse agendada com o Prefeito uma reunião 
para que saiba exatamente as atribuições deste Conselho e suas 
responsabilidades, face aos grandes investimentos federais  em 
intervenções públicas, que este Conselho é responsável por grande 
parte das mudanças estruturais na cidade e que as mesmas devem 
ser  antecipadamente discutidas e aprovadas, para evitar transtornos 
futuros.  Srª Maria disse que estão acontecendo obras no Jardim 
Metrópoles,  que vão retirar a rede de águas pluviais , algo que não 
tem necessidade por que esta obra é recente  e que as manilhas que 
deságuam no Rio Sarapui estão assoreadas, causando inundação 
nas casas da parte de baixo, e que o Prefeito precisa saber das 
obras  do Parque Analândia, já que as casas são pequenas para as 
famílias numerosas. O srº Itair falou que o povo precisa estreitar 
relações com o prefeito, participando das reuniões de prestação 
de contas e fazendo seus questionamentos.  A srª  Mírian ratifica a 
importância desta conversa com o Prefeito, já que por vários canais, 

estamos ouvindo queixas sem as devidas respostas aos munícipes, 
por aqueles que são responsáveis por sua execução. A pauta para 
próxima reunião será sobre o orçamento e projeto do calçadão do 
Jardim Metrópoles e  projeto social do Morro do Pau Branco.  Nada 
mais a tratar, a reunião encerrou-se as 15h45min e eu Marinelia 
Aparecida M.veiga matrícula 86432 lavrei a presente ata, que foi 
aprovada e assinada por todos 
São João de Meriti, 23 de novembro de 2011.

Samuel Chuster
                                             

Valdenice Pimentel dos Santos
Secretaria executiva

                      
Fátima Valéria L. da Costa      

Marinelia Aparecida M. Veiga                              
                             Mirian Rodrigues dos Santos                                  
                                      Elza Silva Vieira                                                 

Jaime de Azevedo Fialho 
                                     Maria dos Santos  

Kaline Soares Marcelino
                                Fátima Cristina Fonseca  
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